**Zeitschrift:** Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes

und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

**Band:** 56 (1983)

Heft: 7

**Artikel:** Ein 'hellgrüner' General

Autor: [s.n.]

**DOI:** https://doi.org/10.5169/seals-518949

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 13.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

# Ein (hellgrüner) General



Der Bundesrat hat (unter anderen) die folgende Mutation beschlossen: Auf den 1. Januar 1984 wird Divisionär Edmund Müller, bisher Unterstabschef Logistik im Stab der Generalstabsdienste zum Kommandanten der Felddivision 8 ernannt. Wir gratulieren Div Müller herzlich zur bevorstehenden Beförderung!

# Weitere Ernennungen auf den 1. Januar 1984

Divisionär Roberto Moccetti, zum Kommandanten des Gebirgsarmeekorps 3, unter gleichzeitiger Beförderung zum Korpskommandanten.

Divisionär Ernst Wyler, zum Kommandanten der Felddivision 2

Oberst Walter Zimmermann, zum Kommandanten der Gebirgsdivision 9, unter gleichzeitiger Beförderung zum Divisionär

Divisionär Henri Butty, zum Kommandanten der Territorialzone 2

Oberst Urs Bender, zum Unterstabschef Logistik im Stab der Gruppe für Generalstabsdienste, unter gleichzeitiger Beförderung zum Divisionär

Brigadier Walter Dürig, zum Chef Führung und Einsatz der Fliegerabwehrtruppen, unter gleichzeitiger Beförderung zum Divisionär

Oberst Werner Glanzmann, zum Direktor des Bundesamtes für Militärflugplätze und Kommandanten der Flugplatzbrigade 32, unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier

Oberst Jacques Saucy, Militäroffizier, zum nebenamtlichen Kommandanten der Grenzbrigade 3, unte gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier

Oberst Emil Hollenweger, Militäroffizier, zum nebenamtlichen Kommandanten der Reduitbrigade 21, unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier

Oberst Paul Tschümperlin, zum nebenamtlichen Kommandanten der Reduitbrigade 22, unter gleichzeitiger Beförderung zum Brigadier